



50 AÑOS COMPROMETIDAS CON LA BÚSQUEDA DE LA VERDAD

M^a del Pino Calderín Marrero, Priora General, DMSF

Este año ha estado dedicado a la vida religiosa y desde su comienzo se nos invitó a potenciar en nuestra vida el “Tener siempre memoria agradecida, a vivir el presente con pasión, entusiasmo y a tener una mirada y caminar hacia el futuro de esperanza”.

Pensaba que hoy es lo que nosotras, Dominicanas Misioneras de la Sagrada Familia, a las que represento, proclamamos en esta celebración de los 50 años del Colegio Mayor Santa M^a del Pino para: agradecer la vida del pasado, para animarnos a seguir con entusiasmo en el compromiso de búsqueda de la Verdad con las nuevas generaciones y revitalizar nuestra vida para juntos saber mirar al futuro con esperanza.

AGRADECER... Estamos ante un proyecto que ha tenido la creatividad, el movimiento constante, el entusiasmo, el esfuerzo, la firmeza en unos criterios, la vivencia de unos valores... gracias a un gran grupo de personas que han sabido tejer y entretejer lo mejor de sí para hacer realidad esta gran Familia. Un gran grupo formado por muchas hermanas que han pasado en estas décadas con diferentes responsabilidades, un personal dedicado, sacrificado, respetuoso, alegre, colegialas y ex colegialas que ha hecho posible que todavía hoy entrar en el colegio Mayor se olfatea ¡HOGAR!. Cada una, cada uno en su puesto ha logrado mantener el vuelo del Águila Veritas en alto... ¡¡Gracias hermanas, gracias a todos los que han hecho posible llegar a este momento y dejáis el “testigo” para continuar una nueva etapa!!

VIVIR EL HOY CON PASIÓN... ¡Tiempos nuevos!... nueva ilusión, innovación, creatividad... cada momento de nuestra vida exige acomodarnos a las circunstancias de lo que se está viviendo para vivirlo en plenitud y saber mantener con entusiasmo los valores que dan sentido a nuestro ser de personas. El testigo que han dejado quienes han vivido el Colegio Mayor en estos 50 años exige creer que se puede, que es posible mantener lo importante con nuevas formas que den respuesta a las necesidades de la nueva sociedad, a las necesidades de la juventud de hoy, animando y acompañando su formación como mujeres competentes, calificadas y llenas de humanidad, promover su crecimiento humano y espiritual. El Papa Francisco pedía a todos los educadores “No se aíslen, sepan entrar con valentía en el Areópago de las culturas actuales y entablar diálogo”. ¡Mucho ánimo al equipo que ha recogido este testigo. Desde la coherencia de vida y el testimonio sigan apostando por este proyecto ilusionante en colegialidad... ¡junt@s sigamos construyendo Familia!.

CAMINAR CON ESPERANZA... Hoy más que nunca estamos necesitados de personas, de grupos, que creen en la esperanza, caminan con esperanza y miran al futuro lleno de esperanza. ¡Otra convivencia es posible nos decimos en medio de los acontecimientos que nos han marcado en estos días!. Tenemos todos el reto de cambiar nuestra forma de vivir para hacer un mundo donde todos somos importantes, sea de la condición que sea, de la creencia y color... un mundo más habitable con menos cosas innecesarias donde reine el respeto, la fraternidad y la igualdad. Un mundo más ecológico. Todo esto será posible si las nuevas generaciones lo descubren como un bien para toda la humanidad y deciden vivir y luchar por ello. **¡Nos apuntamos a este renacer en esperanza!**

Una vez más ¡¡Gracias!! en nombre de todas mis hermanas dominicas.